

Susanne Studer
Einwohnerrätin

Allschwil, 18. Februar 2009

POSTULAT

Schulzentrum Wegmatten

In Allschwil sind die Schulhäuser in die Jahre gekommen. Anstelle von teuren Sanierungen sollte man Neubauten in Erwägung ziehen, damit dem Bedürfnis nach geeigneten Räumlichkeiten nachgekommen werden kann. Die Abklärungen für die geplante Tagesschule hat bereits die räumlichen Probleme aufgezeigt. Durch Harmos kommen weitere Probleme auf die Gemeinde und den Kanton zu. Durch die Zusammenarbeit mit dem Kanton könnten Kosten eingespart werden. Ebenfalls würde mit Neubauten das Energiesparen und die Erdbebensicherheit gefördert.

Ein „Schulzentrum Wegmatten“ auf dem brachliegenden Wegmattengelände, wäre ein idealer Standort für Schulhausneubauten. Wenn eine Sanierung eines bestehenden Schulhauses ansteht, könnte anstelle dieser ein neues Schulhaus auf der Wegmatten erstellt werden. Dadurch könnten nach und nach alle Schulhäuser dort zusammengezogen werden.

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, in welcher Form ein „Schulzentrum Wegmatten“ zu realisieren ist.



Susanne Studer